
７月８日、加美小学校図書室にて、加美小学校コミュニティスクール令和３年度

第１回学校運営協議会が開かれました。昨年度から本校ではコミュニティスクー

ルとなり、地域と学校がともにすすめる学校運営協議会が開催されています。 

昨年度はコロナ禍のなか、延期をしたり、縮小したりしながらの開催となりまし

たが、それでも「学力も大切だが、人間力も育ててほしい。」「人とのつながりを大

切に」「学校と地域がともにできる活動とはなんだろうか。」「子ども達にも意見

を聞いてほしい。」など委員の皆様からとても有意義なご意見をたくさんいただ

きました。令和３年度の本校の教育課程では、昨年度の皆様のご意見を学校運営

に活かしながら進めます。また新たにできた「ふるさとルーム」では、地域学校協

働活動推進員の岩野さんを中心に、着々と地域に開かれた学校としての準備を

進めています。 

今年度第１回目は６月に予定しておりましたが、岡山県の緊急事態宣言を受

け、またしても延期しておりました。新たなメンバーをお迎えして、やっとこの日

開催できました。１時間半という短時間で、教育長による委員への委嘱状交付が

行われ、学校長と教務主任の中村教諭から学校の今年度の計画をご説明し、校

長の教育方針を承認していた 

                        だきました。 

                         その後短時間ではありま 

したが、「加美地区にどんな 

リソース（もの・ひと・こと）が 

あるか」教えて頂きました。 

加美小学校学校運営協議会だより 
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令和３年度 加美小学校 

 学校運営協議会委員名簿（敬称略） 

 氏　　　名 役　　職　　等

 柴本　國夫 地域有識者（会長）

岡部　初江 民生委員

桑元　英昭 地域有識者

杉原百合子 加美小学校見守り隊長

為国　祐輔 地域有識者

 濱野　義夫 地域有識者

平岡　充代 久米生活支援センター

岩野由香美 地域コーディネーター

川田　絢子 加美小PTA会長

岡田　桂子 PTA副会長（子育て）

平賀慎一郎 美咲町教育委員会

有元　満治 中央中学校長

柴原　由佳 中央かめっこ保育園長

梶並　裕子 加美小学校長

７月９日 「ふるさとルーム」に長い間見守り隊をしてくださ

っている華房さんにお越し頂き、加美地区の昔のお話をお聞

きしました。子ども達に聞かせたい興味深いお話いっぱい教     

えていただきました。 

昔の商店街、溜め

池、川のこと等、子

ども達に聞かせお

話なかりでした。 
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